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Comitato Genitori Istituto Comprensivo Raffaello - Roma 

Verbale della riunione del 26 ottobre 2015 presso il Plesso Scolastico in via 

Petrocelli – Istituto Comprensivo Raffaello 

 

Presiede l’assemblea Sulmonetti Rosanna 

Funge da segretario Parisi Franca 

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 17.20 ,dando inizio alla discussione sugli argomenti all’ordine 

del giorno. 

Inizia a parlare il Vicepresidente in carica la Sig.ra Giorgia Tartaglia che introduce il discorso su quelli che 

sono stati i fattori che nell’arco dell’anno trascorso 2014-2015 hanno visto impegnato il Comitato, tra i quali 

i principali: 

- le problematiche sorte con il cambiamento dalla ditta erogatrice dei pasti scolastici  dalla 

Vivenda alla Dusmann; 

- i solleciti per avviare i lavori e le annesse opzioni di ristrutturazione del plesso Gregoraci , 
nonché la verifica della possibilità di risolvere il problema di viabilità di Via Gregoraci 
tramite l’apertura della strada anche dal lato attiguo alla scuola; 

- nei plessi “Petrocelli” e “Stoppato” sono stati eseguiti dei lavori di 
riparazione/ristrutturazione, a Petrocelli è stata realizzata con un muro divisorio una nuova 
area che i bambini potranno utilizzare per varie attività; 

- sono stati organizzati con successo i corsi sulle manovre di disostruzione delle vie aeree che 
hanno registrato estrema soddisfazione da parte dei partecipanti. 

Per quanto riguarda la questione relativa all’arredo mensa del Plesso Petrocelli, Stefano Maiolo referente 

per il plesso, ha comunicato come nonostante si sia lavorato su ben tre vie alternative per l’acquisto delle 

attrezzature (1. sollecito ai due Dipartimenti Edilizia Scolastica e Servizi Educativi; 2. autofinanziamento 

tramite iniziative di sponsorizzazione private;  3. acquisto con risorse liberate in economia dal bilancio del 

Comune e in partenariato con la Dussman), ad oggi purtroppo non si è in grado di prevedere se e quando la 

mensa potrà funzionare come da progetto regolarmente approvato da parte dell’Ente proprietario Comune 

di Roma Capitale.  

L’assemblea prende atto che l’assenza di autonomia della mensa del Plesso Petrocelli  induce non poche 

criticità: in primo luogo il servizio del cibo trasportato, come più volte lamentato dai genitori e insegnanti 

nei tre anni scolastici precedenti non sempre assicura la qualità e la temperatura idonea del cibo; in 

secondo luogo l’attuale mensa funzionante presso il plesso Gregoraci non ha una capacità produttiva tale 

da assicurare nel continuo una produzione di cibi per le esigenze dell’ICR; in terzo luogo emerge che gli 

stessi locali cottura del plesso Gregoraci presentano infiltrazioni e carenze dal punto di vista della piena 
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agibilità, tale per cui in caso di eventi estremi il rischio di un blocco del servizio mensa appare verosimile. 

L’assemblea dei presenti suggerisce l’ipotesi di interpellare un legale per sollecitare e muovere una 

situazione in fase di stallo.  Si mette a votazione detta ipotesi; la maggioranza dei presenti esprime parere 

favorevole affinché si possano verificare le migliori azioni legali e ingiuntive nei confronti del Comune di 

Roma Capitale per ottemperare al contratto di servizio previsto per l’acquisto dell’arredo necessario al 

funzionamento della mensa del Plesso Petrocelli.  

Si passa alla votazione delle nuove nomine per il Consiglio Direttivo. 

L’assemblea dei presenti conferma all’unanimità la carica di Vice Presidente alla sig.ra Giorgia Tartaglia e la 

carica di Tesoriere  alla Sig.ra Loredana Monti, mentre la carica di referente per il  Plesso Sante Vandi viene 

confermata alla Sig.ra Daniela Morando. Viene conferita ad unanimità la carica di Segretario alla Sig.ra 

Virginia Saetta e referente per il Plesso Gregoraci alla Sig.ra Rosanna Sulmonetti. 

L’assemblea dichiara confermate le altre cariche fino alla convocazione della prossima riunione collegiale, 

dove saranno votate le candidature delle seguenti cariche dimissionarie: 

- Presidente, 

- Referente per il plesso Petrocelli,  

- Referente per il plesso Florian,  

- Referente per il plesso Stoppato. 

L’assemblea decide di inviare una richiesta alla Dirigente Scolastica per effettuare un’altra assemblea nel 

minor tempo possibile al fine di completare le votazione delle cariche rimaste vacanti del Direttivo del 

Comitato Genitori e discutere anche di un eventuale piano di attività per il nuovo anno scolastico, definibile 

attraverso un adeguato “ordine del giorno”. A tal riguardo il Comitato, considerata l’esiguità del numero dei 

genitori presenti in circa 20 soggetti, esprime un certo rammarico derivante dalla consapevolezza che, a 

fronte di un bacino di studenti dell’ICR di oltre 900 allievi, dei circa 1.800 genitori, vi sia una rappresentanza 

di appena il 2%.  

Si prende atto che occorre attivare una maggiore comunicazione e sensibilizzazione non solo alle riunioni 

assembleari, quanto piuttosto del ruolo che il Comitato Genitori rappresenta nel contesto: facilitatore nel 

dialogo con le Istituzioni; supporto alla migliore qualità di vita fruita negli spazi scolastici; affiancamento 

ove possibile alle attività svolte in ambito scolastico ed extrascolastico. L’augurio che la prossima riunione 

sia quindi meglio rappresentata e ancora meglio sia la realizzazione del piano di attività da realizzare nel 

prosieguo dell’a.s. in corso.   

L’ Assemblea si chiude alle ore 19.00.         

        Comitato Genitori ICR  

      


